



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

La Usal celebra la XXVII gala del deporte universitario

A.A. Madrid

La Universidad de Salamanca celebra un año más la ceremonia de entrega de los Premios Anuales del Deporte Universitario, que tiene lugar este martes 20 de diciembre en el teatro Juan del Enzina desde las 20:00 horas. Este año, el centro salmantino ha propuesto a cuatro nombres, dos masculinos y dos femeninos, y dos equipos para que sea elegido uno de cada categoría.

Candidatos

En femenino, están nominadas la corredora de orientación Marta Guijo Alonso que cuenta con el primer y segundo puesto en los Campeonatos de España Universitarios de Orientación en larga y media distancia y la atleta Gema Martín Borgás, que el



El teatro Juan del Enzina es el escenario de los Premios Anuales del Deporte Universitario.

año pasado obtuvo el oro en el Campeonato de España Universitario de pista al aire libre en la modalidad de 10.000 metros lisos. En la categoría masculina están nominados el pira-

güista Javier Bernal Iglesias y el kickboxer Manuel García Sánchez. En cuanto al mejor equipo, los nominados son el masculino de rugby y voleibol femenino.